

# Vorwort

Die gegenständliche Untersuchung wurde, bis auf wenige Anpassungen, im Sommersemester 2022 als Dissertation an der Universität Salzburg eingereicht.

An dieser Stelle möchte ich mich bei all jenen bedanken, die mich bei meiner Dissertation unterstützt haben. Allen voran danke ich Herrn Prof. *Schmoller* für seine Betreuung und fachlich sehr wertvolle Unterstützung sowie für die Ermutigung, eine Veröffentlichung anzustreben. Die regelmäßigen Besprechungen haben maßgeblich dazu beigetragen, dass die Dissertation in dieser Form vorliegt.

Auch meinen Eltern, die mich im Rahmen meiner ganzen bisherigen Ausbildung immer unterstützt und diese ermöglicht haben, gilt großer Dank. Ganz besonders möchte ich mich bei Bernhard bedanken, der mir aufmunternd zur Seite stand, als Schreibblockaden unüberwindbar schienen.

März 2023

*Sabina Brenter*